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“Migs; ar ao Prefeito Municipal que

responda, por intermédio da
Coordenadoria de Bem—Estar Animal,
questionamentos sobre o atendimento
de pequenos e grandes animais

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Considerando que o vereador, no exercicio do
mandato, representa a população;

Considerando que são frequentes as noticias
veiculadas peia Imprensa de animais de rua sendo maitratadus, abandonados e
até mortos nas ruas sem o devido atendimento;

Considerando que em convocações reaiizadas por este
Poder Legislativo Ja' Foram discutidos OS probiernas de falta de estrutura e
recursos da Coordenadoria de Bem—Estar Animal de Ribeirão Prem sem que
providencias efetivas tenham sido tomadas para melhorar os serwços;

Considerando que a falta de politicas públicas de
castração gratuita, adoção responsável e punição para quem não cuida de
animais domésticos e até mesmo os animais de grande ponte incentiva ações
criminosas & o aumento da população de cães, gatos e outros animais de rua;

Considerando que apesar dos esforços de muitas
organizações não governamentais e cuidadores voluntários e' cada vez maior o
número de animais sem os devidos cuidados na cidade, o que também pode
ser considerado um risco para a saúde pública;
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Requeremos que seja oficiado ao Prefeito
Municipal que responda, por intermédio da Coordenadoria de Bem-
Estar Animal, aos seguintes questionamentos:

1- A Prefeitura de Ribeirão Preto realiza O recoihimento de animais
abandonados de pequeno e grande porte? Como esse trabaiho é feito e
qual a estatistica de recolhimentos deste ano?

2- Quando esses animais estâo doentes qual o procedimento? Quando há
necessidade de exames, cirurgias ou outros tratamentos, como o
atendimento é realizado? Em quais casos é feita eutanásia e quantas
forem fe4tas recentemente:7

37 Os animais de pequeno porte são castrados? Quantas castrações são
faitas mensalmente e de que forma esse trabalho é realizaria7

4- Como e' feito o manejo dos animais que ficam alojados na Coordenadoria
de BemrEstar Animai? São reaiizadas campanhas de adoção ou algum
tipo de ação que vise a adoção responsávei desses cães e gatos?

57 Qual o custo mensal com o atendimento dos animais na CBEA e qual
investimento seria necessário para cobrir a demanda mensal da
Coordenadoria?

& Os animais possuem algum tipo de identificação ou chip?

Saia das Sessões, 13 de Novembro de 2019

Marinhª Sampaio — Vereador


